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先週の金曜日、６校時に生徒集会を行いました。各クラスでワンランク上の学年・学級づくりのために現状
の課題を事前に話し合い、各クラスの代表が発表する、というものでした。生徒会や代表生徒の皆さん、準備
や発表お疲れ様でした。そのあと諸連絡を経て、最近よくニュースで耳にするクマ出没に関して、「クマと出会
ったらどうする？」をクイズ形式・動画でのプレゼンを行いました。登下校や遊んでいる時に熊と出会う可能性
がゼロ、とは言い切れない時代になってきましたので、用心に越したことはありません。
以前より近隣でサルの出没も日常的になってきましたし、昨日はなんと校内でヘビに噛まれた生徒が出ま

した！（幸い毒もなく無事でしたが）
本校は山の中にあります。動物からしてみたら勝手に人間がやってきたわけで、迷惑な話だと思いますし、

人間がこれから生き延びていくためにも、動物との共存は避けて通れないのではないでしょうか。

【おまけ】今年もかわいい www.nhk.or.jp/hokkaido/articles/slug-na4ca7de11ddd/
クイズ：
【問題】もし歩いているときにクマに出会ったら

あなたはどうするのがよいでしょう？
①死んだふりをする
②静かに後ずさり
③一目散に走って逃げる

お客さんがやってきました 正解は･･･②でした！ ↑本校HP


